



CBIE 2024 Excellence Awards Nomination Guide



Before you begin

CBIE honours the recipients of our Excellence Awards which recognize outstanding achievement in the field of international education in a range of specialties.

- All recipients must be presently or formerly employed at a CBIE member institution unless otherwise stated.
- Please be sure you have consent from your nominee before you proceed, as they will be notified of this submission once it is completed.
- Please note that self-nominations are not permitted and will be excluded from consideration.

For a list of award categories and their criteria visit the [Excellence Awards webpage](#).

Submitting a nomination

Below is an overview of the information required to submit an Excellence Award nomination.

Nominator Details:

- Full Name
- Email
- Designation(s) (optional)
- Organization Name
- Professional Title

Nominee Information:

- Full Name
- Email
- Institution
- Professional Title
- Group Name (applicable to Group nominations only)

PLEASE NOTE: If you are nominating a GROUP one individual must be identified as the group representative. If your nomination is awarded, CBIE will communicate with the group representative to share important details and information.



Nomination Form Questions

- 1. Why are you nominating this person or group?** Please reference the award criteria on the website (max 2,400 characters).
- 2. Describe the nominee's professional history or program history.** (max 2,400 characters).
- 3. Describe any other contributions to international education this person/group has made (i.e. publications, program, project, committee work or service at CBIE or other organizations).** (max 2,400 characters).
- 4. Additional Nominee Information:** Please include any additional information you would like to share about the nominee(s).
- 5. Include a brief citation to be published on our website if the nominee is awarded.** (400 words or less)
- 6. Supporting Documents (optional):** You may upload any relevant files (slides, papers, handouts, letters of support etc.) to support your application.

Important Dates

- **Deadline:** May 31, 2024 5:00PM Eastern Standard Time
- **Review Period:** June – July, 2024
- **Notification Period:** July – August, 2024
- **Awards Ceremony:** November 2, 2024



Guide de mise en candidature pour les Prix d'excellence du BCEI 2024



Avant de commencer

Le BCEI honore les lauréat.e.s de nos Prix d'excellence. Ces prix sont décernés en reconnaissance de réalisations exceptionnelles dans un éventail de spécialités du domaine de l'éducation internationale.

- Tous les lauréat.e.s. doivent être actuellement – ou avoir été précédemment – employé.e.s d'un établissement membre du BCEI, sauf indication contraire.
- Assurez-vous d'avoir obtenu le consentement de la personne mise en candidature avant de commencer, car elle en sera informée une fois le formulaire envoyé.
- Veuillez noter qu'il n'est pas permis de présenter sa propre candidature, et que toute candidature dérogeant à cette règle sera exclue du processus.

Veuillez consulter [la page Web des Prix d'excellence du BCEI](#) afin de prendre connaissance des différentes catégories de prix.

Soumettre une candidature

Vous trouverez ci-dessous un aperçu des renseignements requis pour soumettre une candidature à un Prix d'excellence.

Renseignements sur la personne qui propose la candidature :

- Courrielle
- Nom complet
- Désignations (optionnel)
- Nom organisation
- Titre du poste

Renseignements sur la candidature :

- Nom complet
- Courrielle
- Établissement
- Titre du poste
- Nom du groupe

À NOTER : Si vous présentez la candidature d'un GROUPE, une personne doit être désignée pour représenter le groupe en question. Si votre candidature est retenue, le BCEI communiquera avec la personne représentant le groupe pour lui faire part de détails et de renseignements importants.



Questions relatives au formulaire de mise en candidature

1. Pourquoi proposez-vous cette personne ou ce groupe?

Veillez vous référer aux critères d'attribution des prix sur le site Web du BCEI (limite de 2400 caractères).

2. Décrivez l'expérience professionnelle de la personne mise en candidature ou l'historique du programme qu'elle a mis en place. (limite de 2400 caractères).

3. Décrivez d'autres contributions à l'éducation internationale effectuées par cette personne (p. ex. des publications, des recherches, ou des services rendus auprès du BCEI ou d'autres organisations). (limite de 2400 caractères).

4. Informations supplémentaires sur le/la candidat.e :

Veillez inclure toute information supplémentaire dont vous aimeriez nous faire part à propos de la personne (ou des personnes) mise en candidature. (limite de 2400 caractères).

5. Veuillez inclure une brève présentation qui sera publiée sur notre site Web si un prix est décerné à la personne mise en candidature. (400 mots maximum).

6. Fichiers (optionnel) : Vous pouvez télécharger des fichiers pertinents (diapositives, articles, documents justificatifs, etc.) à l'appui de votre candidature.

Dates importantes

- **Date limite :** 31 mai 2024 à 17 h (HE)
- **Période d'examen :** Juin à juillet 2024
- **Période de notification :** Juillet à août 2024
- **Cérémonie de remise des Prix d'excellence :** 2 novembre 2024